



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

XÓCHITL NO TIENE REMEDIO

Mal y de malas la Señora X durante sus últimas apariciones; primero estuvo a punto de darse un guamazo cuando se cayó de la silla, después tuvo la ocurrencia de nombrar como integrantes de su equipo de campaña a dos damitas - **Josefina Vázquez Mota y Margarita Zavala**- quienes en su trayectoria política han demostrado que para las competencias electorales son ineptas, por decir lo menos; y para rematar, se le ocurre expresar lo que realmente piensa sobre algunos "distinguidos" priistas ("Alito", Bartlett, Fayad), con quienes, dijo, nunca trabajaría porque son, entre otras cosas, una "bola de oportunistas", traidores y corruptos. ¡Mafiosos, Xóchitl, mafiosos! Como los calificó **María de los Ángeles Moreno**, cuando fue dirigente del PRI, recordaron los observadores.

Botellita de Jerez, todo lo que digasistas que asistieron al evento celebrado en Chiapas, mientras que "Alito" trataba de convencer al respetable, por todos los medios, que lo dicho por la Señora X de su persona había sido un "lapsus brutos", como los que todos los políticos, incluyéndolo a él, han dicho alguna vez en su vida. "Es muy sencillo, he sido y he tenido la oportunidad de transitar en la política. Los **lapsus mentales** de las personas o un comentario que haga, nosotros siempre lo respetaremos.

Soy **dirigente** de un partido (para quienes lo hayan olvidado, acotan los observadores), estamos comprometidos con el Frente Amplio, no buscamos chamba, estamos comprometidos en cómo tener la pro-

puesta de este País y lo digo categóricamente, **Xóchitl Gálvez** tiene mi afecto, mi respeto, mi compromiso, lo sellamos aquí... y será la candidata del PRI y del **Frente Amplio por México**". Si fue un lapsus, porque se prodiga en explicaciones, apuntan los analistas.

Después de que **Carolina Viggiano, secretaria general del PRI** le propinó unos zapes a Xóchitl, ésta como que reconoció que andaba medio apendejada, y se vio en la penosa necesidad de aclarar que "ha habido malos entendidos; créanme que tengo un enorme respeto por el presidente del PRI (ajá, acotan los malosos). Estoy contenta de ir con el PRI. Con Alejandro Moreno hemos coincidido en sacar adelante al país y

hoy me siento muy acompañada del PRI de Chiapas, de un PRI que va a trabajar duro y que le vamos a dar la vuelta a este tema".

¿"Malos entendidos" Amá? Pero si fueron palabras que salieron de tu boquita sin que nadie te las dictara. Así que lo dicho, **di-**

AGENDA PREVIA

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** urgió al Poder Judicial a que resuelva -- antes de que se acabe su sexenio-- el adeudo fiscal del dueño de **Televisión Azteca, Ricardo Salinas Pliego**, que asciende a 25 mil millones de pesos, aunque algunos fiscalistas afirman que es de 80 mil millones. "Yo voy a estar insistiendo, quiero que resuelvan en un sentido u otro ya; me faltan 10 meses de gobierno, ni modo que se lleven más de 10 meses para resolver, ya en última instancia; lo pueden resolver antes de que finalice el año y ya; sugirió.

¡Por qué no mandas a **Salinas a Reno!** Le grita el respetable. ¿A Reno, Nevada? Preguntan los bisoños. No hombre, al de Xochimilco.

Después de que Carolina Viggiano, secretaria general del PRI le propinó unos zapes a Xóchitl, ésta como que reconoció que andaba medio apendejada, y se vio en la penosa necesidad de aclarar que "ha habido malos



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

PP-4

13/11/2023

OPINIÓN



Foto: X: @XochitlGalvez